



Guía de Aprendizaje OA El cuento

Nombre alumno:		
Curso: 3 básico A-B	Fecha: 5 semana 27 al 30 de abril	Lenguaje y comunicación
Profesor(a): Jhoselyn Garcia - Daniela Palma.		
Objetivo de Aprendizaje: Profundizar la comprensión del cuento, reconociendo personajes, ambiente, problema y solución.		
Habilidades: Extraer información explícita e implícita - Interpretar y relacionar Información – reflexionar sobre el texto.		

¡Qué texto crees que estudiaremos!!!!

Primero sigue las instrucciones:

- 1- Lee en voz alta el texto enfatice las pausas en los puntos, las expresiones exclamativas y afirmativas.
- 2- Pida a distintos integrantes de tu familia que releen diferentes párrafos, y que te ayuden a clarificar el significado de palabras que te sean dificultosas.

Había una vez una hamburguesa que cada día se despertaba y esperaba pacientemente para ser preparada por uno de los cocineros y servida en las mesas; ella hacía todo lo posible por ser sabrosísima.

Un día, mientras esperaba su turno en el fogón, pudo escuchar cómo uno de los clientes la llamaba "comida chatarra" ¡Cuánto se enojó! Estaba furiosa. En ese momento, se dio cuenta que mucha gente usaba esa expresión para hablar de ella y sus hermanas. Cierto día, escuchó un programa de radio donde se hablaba de comida chatarra y comida sana y llegó a una terrible conclusión: era "comida chatarra".

Ahora comprendía por qué la mayoría de sus clientes favoritos estaban mucho más gordos y de mal aspecto. ¡Todo era por su culpa! Así que trató de alguna manera evitar aquel odioso nombre. Entonces, cuando vio que entraba uno de aquellos niños que iban casi a diario, esperó a ser servida. Una vez en manos del niño, llegó el momento más especial, el del primer mordisco, la hamburguesa se concentró tanto como pudo y... no pasó nada. El niño nuevamente enterró los dientes y masticó, luego le dio otro mordisco, y la hamburguesa siguió igual de concentrada. Así siguieron varios mordiscos más, y de pronto la hamburguesa oyó la voz del niño que decía:

–¡Esta hamburguesa no tiene sabor!

El plan resultó perfecto. La hamburguesa no tenía ningún sabor cuando los clientes la comían a diario y se ponía más sabrosa cuando iban una vez a la semana. De esa forma, dejó de ver las caras enfermizas y regordetas, y muchos comilones consiguieron un aspecto mucho más saludable, además de saborear hamburguesas muchísimo más ricas.

Autor: Pedro Pablo Sacristán (adaptación)
En: <http://cuentosparadormir.com/infantiles/>

- ¿Cómo llamaron los clientes a la hamburguesa? ¿Cómo se sintió? ¿De qué se sentía culpable?
- ¿Cuál fue el plan que llevó a cabo? ¿Por qué el niño dice ¡Esta hamburguesa no tiene sabor!?
- ¿Cuándo las hamburguesas eran más sabrosas?

Si ya lo descubriste ¡¡¡¡pasemos a la guía y lo detallaremos!!!!